

## Senadora Aravena por visita de ministra Tohá a La Araucanía: “Lamento que dentro de su agenda de actividades no consideró el tema de la seguridad y a las víctimas de terrorismo”

Este martes, la Ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, se encuentra de visita en La Araucanía, donde recorrerá las comunas de Ercilla, Temuco y Padre Las Casas, lugares en los que visitará obras de mejoramiento de infraestructura, entre otras actividades.

La visita se da el mismo día en que el Observatorio judicial reveló que sólo un 4% de las causas por homicidio registradas durante episodios denominados violencia ‘rural’ en la Macrozona Sur, terminan en condena. A su vez, La Araucanía concentra la mayoría de los 227 homicidios perpetrados entre 2018 y 2023.

En este contexto, donde la CAM se volvió a adjudicar ataques tras la condena a Héctor Llaitul, la representante del Ejecutivo no conside-



ró dentro de sus actividades reuniones con víctimas de la violencia en la zona.

Frente a esto, la senadora Carmen Gloria Aravena, lamentó que la ministra del

Interior y Seguridad Pública “haya dejado de lado en su visita a La Araucanía, el tema más importante para los habitantes de la región, como es la seguridad, olvidando de paso, a quienes han padeci-

do este flagelo, con pérdidas de vida y sus fuentes de trabajo, en particular en Malleco, donde se han registrado varios homicidios, tanto en la capital provincial, como en otros sectores rurales”.

La legisladora valoró el inicio del denominado “plan Ercilla”, que inyectará recursos para el desarrollo de la comuna, sin embargo, cuestionó la visita de la ministra a obras de mejoramiento de calles ya iniciadas, en Ercilla y Temuco, pues “si bien todas estas obras son importantes para los vecinos, lo cierto es que este tipo de actividades parecen más bien proselitismo”, sostuvo.

“Cuando tenemos a más de 1.300 personas aisladas por la nieve en Lonquimay y la violencia sigue instalada en la Macrozona Sur, lo que espera la ciudadanía es que la encar-

gada de la seguridad pública a nivel nacional se haga cargo de estas problemáticas y las aborde en terreno”, enfatizó la senadora por La Araucanía amenazas a Gendarmería y hechos de corrupción también, lo que configura un escenario nefasto”, puntualiza la Senadora Aravena.

Para la legisladora, el gobierno y el Estado tienen la obligación de anticiparse a una inminente crisis carcelaria, modernizando el sistema penitenciario, invirtiendo en nuevas y mejores cárceles, fortaleciendo las condiciones en las que funciona Gendarmería y sus remuneraciones, implementando acciones que prevengan casos de corrupción y desplegando programas efectivos de reinserción, antes que sea demasiado tarde”, concluyó Carmen Gloria Aravena.